



IFFA世界国際ハムコンテスト外国部門で、イベリコ豚の煙製ハムが金メダルを受賞した山本氏。

の「生ハムキープ」があります」  
祖母の代から食肉業を営む家系に生まれた三代目。根っからの商売人で、店づくりにおいては常に「人に言いたくなる仕組み」を考えてきた。鍋の工具に対する人参を豚の形に切り抜いたり、イベリコ豚の主食であるドングリを箸置きにしたりと、数々のユニークな仕掛けが施されている。イベリコ豚と一口にいっても、飼育方法や餌などでランク付けがされ、ここでは最高品種の「ベジョータ」のみを使う。約4年の歳月を経て熟成された生ハムは、噛むほどに濃厚な旨みが広がる。看板メニューは生ハムだけではない。

日本人の味覚に合わせて考案した、イベリコ豚のしやぶしや炙り寿司なども好評だ。  
2016年には、ドイツで開催されたIFFA世界国際ハムコンテストで、自家製の「イベリコ豚の煙製ハム」が、金メダルを受賞した。『ハムのオリンピック』と呼ばれる大会で、日本人が金賞を獲得することは稀で、彼が4人目だ。

「イベリコ豚を世界に広めるのが僕の使命。そのため、思い切って国際的な大会にも挑みました」なぜそれほど、イベリコ豚へ情熱を燃やすのか。そこには親子二代にわたる国境を越えたストーリーがあった。

**留学がきっかけで気付いた「運命の仕事」**

子どもの頃は家業が嫌で嫌で仕方なかつた「働くかざる者食うべからず」の家訓のもと、幼い頃から「自分で稼げ」と教えて育つ。何もせずに小遣いをもらえたことは一度もない。

父の会社の手伝いを始めたのは、まだ遊びたい盛りの小学校1年生のときだ。最初は何をしたらいいのか分からず戸惑っている、「与えられてやるのは仕事ではない。自分で見つけるのが仕事だ」と諭された。

小学校3年生では、商品サンプルを渡されて自転車で営業をするようにな

る。働いている自分の姿を友達に見せたくないで、わざと遠回りをして得意先へ向かった。無邪気に遊ぶ同級生たちの姿が眩しく映る。彼らを横目に見かけられ、思つてもい形でこの決意が覆されることになる。

希望の大学へ進学したものの、講義に価値を見出せずにはずか半年で中退。思うところがあつて単身、オーストラリアに留学する。

現地で仕事を探し、見つけたのがなんと精肉店だった。南半球では夏にクリスマスを迎えるため、七面鳥の代わりにハムが「ごちそうとして食卓に並ぶ。彼が住む場所もハム作りが盛んな土地だった。

「遠く海を渡つても、この仕事から逃れられない。とうとう観念して、これが自分の運命だと受け入れることにしました」

留学から帰ると、父の持つレストランを任されることになった。外食産業の経験はほとんどなかったが、赤字だった店舗を2ヵ月で黒字化。そこで自信

**“ハブーゴの森”を蘇らせたい  
父の墓標に固く誓った約束**

急成長から一転、倒産の危機へ  
すべてを失いかけた男が見つけた使命とは

21 | 月刊ビジネスモデル

August 2016 | 20

